

Solingen

Betatest für neue App

[12.02.2024] Für die Solingen-App 3.0 werden Beta-Tester gesucht, welche die neuen Funktionen und Ansichten ausprobieren. Angesprochen sind insbesondere Personen, die das Android-Betriebssystem nutzen.

Seit 2020 gibt es die Solingen-App, die Service und Informationen rund um die Klingenstadt bietet ([wir berichteten](#)). Nun steht nach Angaben der nordrhein-westfälischen Kommune der Launch auf Version 3.0 bevor. Vor diesem Hintergrund ist jetzt der Betatest gestartet, für den weitere Testpersonen gesucht werden. Insbesondere Personen, die das Betriebssystem Android nutzen, könnten aufgrund der Gerätevielfalt wertvolle Beiträge leisten.

Die neue Version umfasst laut der Stadt eine sehr umfangreiche Umstellung. Es handle sich um die erste App-Umsetzung aus dem Förderprojekt Smart City und ist das Ergebnis der Entwicklungspartnerschaft Open SmartCity App, welche die Stadt Solingen initiiert hat ([wir berichteten](#)). Neben einem aktualisierten Design biete die Solingen-App 3.0 auch neue Funktionen, etwa eine Reihe neuer Ansichten, ein Mobilitätsdashboard sowie eine Favoritenfunktion für Veranstaltungen. Darüber hinaus würden in diesem Jahr zahlreiche weitere Funktionen veröffentlicht.

(ba)

Weitere Informationen und Anleitung

Stichwörter: Smart City, Solingen, Apps